

Reta Sheinbaum a hablar de G.Luna

IVÁN SOSA

En los discursos de la marcha del próximo domingo se debe hablar del caso García Luna, desafió ayer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Sería muy bueno que quien hablara ahí en el Zócalo, hablara de la guerra contra el narco, de García Luna, de por qué no va a venir (Felipe) Calderón a la marcha, o a lo mejor sí viene, quién sabe verdad? En fin, de todo lo que significó el periodo de violencia, de violación a los derechos humanos, todo eso", planteó la morenista.

"Yo digo que la marcha del domingo, es el domingo ¿no?, se llama marcha para volver al pasado de privilegios", soltó.

Cuestionada sobre si la Secretaría de Gobierno está en comunicación con los organizadores, aseguró que se van a dar todas las facilidades.

"Los accesos viales al Zócalo estarán abiertos. Leí un tuit que dice que va a estar cerrado Pino Suárez y 20 de Noviembre, es falso", señaló.

Refirió que el cierre de la estación Zócalo de la Línea 2 se llevará a cabo, pero que es una medida que se toma en cualquier evento masivo que se realiza en la zona.



EN CORTO

TERMINA OBRA CIVIL EN LÍNEA 1

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que este 28 de febrero concluirá la obra civil de la Línea 1 del Metro, en el tramo de Pantitlán a Salto del Agua, como parte de los trabajos de rehabilitación. Luego comenzará la instalación del CBTC (Control de Trenes Basado en Comunicaciones) y también iniciarán "algunas pruebas".

El tramo de la estación Pantitlán a Salto del Agua cerró desde el 11 de julio de 2022. Y se estima que la segunda etapa de la obra inicie en marzo próximo, de acuerdo con información del Metro. ● Laura Arana



ARCHIVO EL UNIVERSAL

